

n'y a pas longtems qu'un vieillard parlait d'un escalier dans le *Law-Market* qu'on suppose être la demeure de l'esprit d'un gentilhomme, qui a été mystérieusement assassiné, au milieu du jour, comme il montait chez lui, il y a environ un siècle. Nous ajouterons qu'il y a derrière la bourse une maison maudite, dont la superstition des vieillards raconte des choses effrayantes. On dit que dans un temps reculé, tous ceux qui l'habitaient étaient forcés de l'abandonner, par d'étranges apparitions qui avaient lieu dès la première nuit de leur résidence.

Depuis ce temps la maison fut abandonnée et resta constamment fermée. On en voit une autre près de la cour de Buchanan, dans le *Law-market*, dans l'endroit où est né le célèbre éditeur de la *Revue d'Edimbourg* ; elle est fermée depuis un temps immémorial. L'histoire rapporte qu'un soir, comme on faisait les préparatifs du souper, une apparition força la famille et les convives à prendre précipitamment la fuite et à abandonner la maison. A dater de ce soir là, elle n'a jamais été ouverte, aucun des meubles n'en a été emporté, et même l'oie qui, sur le procès-verbal, est constatée s'être trouvée cuite au moment de l'épouvantable aventure, est encore au feu. Personne ne sait à qui appartient cette maison, personne ne s'en est informé ; pas un être vivant n'en a vu l'intérieur : c'est une maison condamnée. Sous le voile de tant de circonstances extravagantes se trouvent sans doute quelques sinistres particularités. Du reste personne ne réclame la propriété de cette maison. A demi tombée en ruine, ainsi que le pont par lequel on y arrivait, elle reste encore aujourd'hui un objet de terreur et de superstition.—*Journal Littéraire d'Edimbourg*.

M. le curé de Rouge, canton de Quérigut, département de l'Ariège, en faisant déblayer le terre-plain qui dominait l'église de cette commune au nord, a découvert à plus de huit mètres (plus de 24 pieds) de profondeur, des ossemens humains d'une proportion qui a paru extraordinaire (*grandia ossa*) : deux individus, sans doute deux guerriers, paraissent avoir été inhumés en ce lieu, côte à côte. Entre les deux squelettes était un bout de lance en bronze de forme élégante. On suppose que le tombeau qu'on a découvert remonte au moins à la civilisation gallo-romaine : la matière de la lance porte à le penser. On a trouvé près de là une chambre sépulcrale creusée dans le roc : on y voit encore des restes de peintures à fresque.

On a déjà parlé d'une caricature politique représentant Sir Robert PEEL et Lord John RUSSELL, habillés en médecins et disputant sur les causes de la mort de *John Bull*. En voici une autre qui fait en ce moment fureur à Londres, et dont l'idée est empruntée à la mythologie. On connaît la fable de PELIAS : MEDEE avait persuadé à ses trois filles de l'égorger, et de faire bouillir ses membres dans une chaudière, pour lui rendre une nouvelle vie avec la jeunesse. On vient de faire à Londres un